
 

 
 
 
 
 
 

Conseil d’administration 
Association motocycliste de l’Outaouais 

 
Procès-verbal de la séance par visioconférence 

du lundi 17 mai 2020 à 19 h 

Présent(e)s : Absent(e)s : 

Luc Forget ............................................ Président 
Lucie Mercier. ............................ Vice-présidente  
Nadine Collin  ......................................Trésorière 
Stéphanie Groulx………………………..…Secrétaire 
Jean-Philippe Tremblay ................. Relationniste 
Michel Audy ............. Responsable de la sécurité 
Paul Chevalier  ................................. Webmestre 

Aucune 
 
 
Capitaine de route – vacant 
Capitaine de route - vacant 

1. Ouverture de la séance 

La séance est ouverte à 19 h 25. M. Luc Forget préside la réunion et Mme Stéphanie Groulx 
fait fonction de secrétaire. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour tel que rédigé est proposée par Lucie Mercier et appuyée par 
Paul Chevalier ; l’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 

3. État de situation du calendrier de l’AMO 

- Discussion par les membres de l’exécutif concernant le calendrier de l’AMO avec les 
règles sanitaires prévalant au Québec et en Ontario.  

- Les policiers nous ont téléphonés pour nous mentionner qu’il était interdit de se 
rassembler.  

4. Date et activité de fin d’année 

- Paul va s’informer à savoir s’il va y avoir un band cette année.  
- Proposition du 23 octobre 2021 pour la date de l’activité de fin d’année.  
- Nous allons suivre les règles de sanitaires à cette date.  



 
 

Procès-verbal AMO du 17 mai 2021 Page 2 

 

5. Dérouillage date et endroit 

- Une discussion sera faite pour savoir s’il est possible de tenir l’événement cette année. 
- Luc demande s’il y a une formation pour les meneurs et les balayeurs. Qui pourra la 

donner et quand.  
- Le stationnement de la cité collégiale est offert gratuitement, à s’informer.  

6. Situation capitaine de route 

- À ce jour, il n’y a toujours aucun capitaine de route.  
- Proposition de nommer des lieutenants pour créer les randonnées.  
- Décision du « capitaine » de la journée à choisir la destination de la randonnée, selon la 

situation de la pandémie, la température, etc.    

7. Formation AMOTO de juin 

- Discussion de l’endroit, des inscriptions, des responsables de l’activité.  
- Jean-Philippe va contacter les autres pages Face Book pour leurs offrir nos cours.  
- Paul suggère de vérifier avec CAA. 
- Lucie suggère de vérifier l’ancien ciné-parc.  

8. Hébergement site web de l’AMO 

- Paul Chevalier suggère un administrateur pour 3 ans qui coûte 18.99$ pour un an.  

9. Processus d’inscription des membres 

- Un courriel sera envoyé. Les membres peuvent toujours payer par virements ou par 
chèques.  

- Jean-Philippe suggère d’avoir une publicité avant l’annonce du déconfinement pour aller 
chercher de nouveaux membres.  

- 51 membres en date d’aujourd’hui. 

10. États financiers en date du 1er mai  

- Nadine nous mentionne que la santé financière de l’AMO est très bonne.  
- Nous allons s’informer pour savoir s’il est possible d’avoir une ristourne de l’assurances 

due à la situation de la Covid.  
- En attente de Nadine pour les signataires.  

11. Coaching des nouveaux membres 

- Un seul membre a demandé du coaching.  
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12. CAPM 

- Les membres de l’exécutif, à l’unanimité, a choisi de continuer à verser un montant de 
250$ au CAPM.  

13. Commanditaires 

- Alain Francis (Tim Horton), Radikal, Amerik @Moto, Dynamik performance 
- Power spot n’a pas renouvelé.  
- Articles promotionnels – Annoncer les T-Shirts et les cols 

14. Facebook 

- Paul et Jean-Philippe sont les administrateurs. 
- Lucie suggère de l’entretenir car certains articles sont pu bons.  
- Anne-Marie semble avoir fait du ménage. 
- Nadine suggère de mettre des photos.  
- Michel suggère l’application enregistre qui les parcours.  

15. Varia 

- Aucun 

16. Levée de la réunion 

L’ordre du jour étant épuisé, Lucie Mercier propose la levée de la réunion et cette 
proposition est appuyée par Stéphanie Groulx. La levée de la réunion est adoptée à 
l’unanimité à 20h43. 

 

 

Prochaine réunion – à déterminer  

 
 
 

Luc Forget, président   
 
 
 

  

Stéphanie Groulx, secrétaire   
 


